



PROVINCE DU MANITOBA

PROCLAMATION

JOURNÉE DE SENSIBILISATION À L'AUTISME

ATTENDU QUE le 2 avril 2012 est prévu pour promouvoir la sensibilisation aux personnes atteintes de troubles du spectre autistique mais aussi l'acceptance et l'inclusion de ces personnes et de leurs familles;

ATTENDU QUE pendant cette journée, des manifestations spéciales vont être organisées pour accroître la sensibilisation à l'échelle mondiale aux personnes atteintes de troubles du spectre autistique et à leurs familles;

ATTENDU QUE le Manitoba s'engage à favoriser l'inclusion de tous les Manitobains et de toutes les Manitobaines;

IL EST MAINTENANT FAIT ASSAVOIR QUE nous, Nancy Allan, ministre de l'Éducation de la province du Manitoba, proclamons par la présente que le 2 avril 2012 sera la

JOURNÉE DE SENSIBILISATION À L'AUTISME

au Manitoba et invitons tous les Manitobains et toutes les Manitobaines à l'observer scrupuleusement.

Nancy Allan